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ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA  

ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR 

El 27 de enero de 2021 a las 12:00 tuvo lugar una Junta de Centro Ordinaria de la Escuela 

Politécnica Superior  de forma no presencial debido a la situación existente en aquel 

momento. 

Asistentes: 

Director: Martínez Sánchez, José María 

Secretaria Académica: Rodríguez Marín, Pilar 

Administradora Gerente: Checa Martínez, Victoria 

Subdirecciones: 

Profesorado: Alamán Roldán, Xavier 

Estudiantes: Alarcón Rodríguez, Idoia 

Calidad de las Enseñanzas: Anguiano Rey, Eloy 

Internacionalización: Córcoles Ortega, Juan 

Asuntos Económicos e Infraestructura: González de Rivera Peces, Guillermo 

Investigación e Innovación: González Rodríguez, Joaquín 

Estudios de Posgrado y Formación Continua: López de Vergara Méndez, Jorge E. 

Estudios de Grado: Moreno Llorena, Jaime 

Directores de Dptos. Integrados en la EPS: 

Dpto. Ingeniería Informática: Díez Rubio, Fernando 

Dpto. Tecnología Electrónica y de las Comunicaciones: Bescós Cano, Jesús 

Directores de Dptos. no Integrados en la EPS con 12 o más ECTS impartidos: 

Dpto. Matemáticas: Barceló Taberner, Bartolomé 

Representantes de Profesores/as Permanentes: Aguirre Maeso, Carlos; Carro Salas, 

Rosa Mª; Cobos Pérez, Ruth; García Martín, Álvaro; Garrido Salas, Javier; González 

Marcos, Ana; López Colino, Fernando; Masa Campos, José Luis; Rodríguez Ortíz, 

Francisco de Borja; Varona Martínez, Pablo 

Representantes de Profesores/as e Investigadores/as con Vinculación no Permanente: 

Alaíz Gudín, Carlos María; Escudero Viñolo, Marcos; Fernández Pascual, Ángela 

Representantes de Personal Docente e Investigador en Formación: Garrido Merchán, 

Eduardo Cesar; Luna García, Elena 
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Representantes de Estudiantes: Gómez-Lobo Hernáiz, Carlos; Muñoz Murillo, Álvaro; 

Serrano Salas, Nicolás; Torre González, Nieves de la 

Representantes del Personal de Administración y Servicios: Asperilla Ruiz, Rocío; 

Martín del Caz, Amelia 

Excusan su asistencia 

Directores de Dptos. no Integrados en la EPS con 12 o más ECTS impartidos: 

Dpto. Anatomía, Histología y Neurociencia: Garzón García, Miguel 

Dpto. Bioquímica: Díaz Uriarte, Ramón (Delegado) 

Representantes de Estudiantes: Cea Torralba, Patricia;  
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Con el siguiente Orden del Día: 

1 Aprobación de actas anteriores 

Se aprueba por asentimiento el acta correspondiente a la Junta de Centro Ordinaria 

de 9 de diciembre de 2020 

 

2 Informe del Director 

En este informe, el Director agradece a todas las personas que han estado trabajando 

en la recuperación del campus tras Filomena, en especial al Director de 

Infraestructuras, José Luis Sanz, que, incorporándose en breve a un nuevo puesto, 

ha estado pendiente y a cargo de esta situación como el gran profesional que ha 

demostrado ser siempre. En este sentido, le agradece su dedicación a la UAM 

durante todos estos años. 

A continuación, el Director se refiere a diversos asuntos relativos al PAS de la EPS: 

 Las personas que han estado de apoyo en los laboratorios cesan con fecha 28 

de enero: Mábel Rodríguez Ramos, Felipe Contreras San Francisco y Raúl 

Mena Castillo. Luis Grande Rama, tiene finalización de contrato el 9 de abril. 

A todos ellos se les agradece explícitamente su trabajo en la EPS. En este 

momento, la EPS está pendiente de noticias de rectorado para ver cómo 

solucionar esta situación. 

 Begoña Mejías Guzmán, de la Oficina de Información, cesará en los próximos 

días cuando tome posesión de una plaza obtenida por concurso oposición en la 

Universidad Complutense de Madrid. Desea todo lo mejor a Begoña Mejías en 

su nuevo trabajo y le agradece su labor durante estos años en la EPS. Su 

sustitución se prevé inmediata a la fecha de cese.  

 Las plazas a concurso (OPE, ORI, Deptos y Administración) siguen su curso. 

Respecto a la oferta académica para el próximo curso, el Director informa de que no 

se va a renovar dicha oferta para el grado bilingüe, aunque, por supuesto, los 

estudiantes que han empezado dicha vía seguirán recibiendo la docencia adecuada 

para poder terminar dicho plan adecuadamente.  

 

También, el Director informa sobre algunos cambios estructurales en diversas 

comisiones de la EPS. 

 

Por último, el Director informa sobre las fechas previstas para los próximos 

Consejos de Gobierno y fechas previstas para las próximas Juntas de Centro: 

 V12 marzo – X3 marzo 

 V23 abril - X14 abril 
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 V18 junio – X9 junio 

 J15 julio – X7 julio 

 

3 Asuntos de Profesorado 

Todos los asuntos propuestos por los departamentos se aprueban por asentimiento.  

 

También, el Subdirector informa sobre la solicitud de Pablo Castells (Dpto. Ing. Inf) 

para pasar a ser Prof. Titular a Tiempo Parcial, motivada por su incorporación para 

labores investigación en Amazon. Dicha solicitud ha sido aprobada por parte del Dpto. 

de Ingeniería Informática, al que pertenece Pablo Castells.  

 

 

4 Asuntos de Estudios de Grado 

4.1. Se aprueban por asentimiento los ajustes por el temporal realizados en los 

calendarios de exámenes de la convocatoria ordinaria del primer semestre para 

los grados de la EPS.  

 

4.2. Se aprueba por votación la postura de la EPS ante la reducción el segundo 

semestre respecto a grado, consistente ésta en la reducción de docencia.  

 

En este sentido, se propusieron a votación dos opciones: reducir docencia (voto 

SI) o comprimir el periodo de exámenes (voto NO). 

 

Tras algunas intervenciones de miembros de la JdC se procedió a la votación 

con el siguiente resultado: 25 votos a favor de reducir docencia, 4 votos en 

contra y 5 abstenciones. 

 

5 Asuntos de Estudiantes y Empleabilidad 

La Subdirectora informa sobre las próximas Jornadas de Empleabilidad y Captación, 

que tendrán lugar en las siguientes fechas:  

 Semana empleabilidad: 15-19 febrero 

 Foro empleo: 17-18 febrero 

También informa sobre la asistencia de la UAM a Aula y Uniferia, así como de las 

previstas Visita virtual del campus y Asómate a los Campus de la UAM. Todo ello, al 

igual que los eventos anteriores, está previsto que sean online.  
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6 Asuntos de Investigación e Innovación 

El Subdirector no presenta puntos de decisión ni de información.  

Algunos miembros de la JdC preguntan sobre el apoyo para gestión de investigación en 

la EPS, ya no existente por el momento.  

El Subdirector, así como el Director, indican que los departamentos estaban informados 

y, de hecho, son los departamentos los que, por ahora, han estado financiado dicho 

apoyo.  

Pablo Varona, representante de PDI permanente, pide la palabra y su intervención se 

refleja en el apartado de Ruegos y Preguntas.  

 

7 Asuntos Económicos e Infraestructura 

El Subdirector informa sobre la logística implementada para la adecuación de la 

docencia presencial en locales de la EPS.  

 

8 Asuntos de Calidad de las Enseñanzas 

8.1. Se aprueba por asentimiento el informe de seguimiento del Máster Universitario 

en Investigación e Innovación en Inteligencia Computacional y Sistemas 

Interactivos 

 

8.2. Se aprueba por asentimiento el plan de mejora del Máster Universitario en 

Investigación e Innovación en Inteligencia Computacional y Sistemas 

Interactivos 

 

8.3. Se aprueba por asentimiento el autoinforme para la renovación de la 

acreditación del Máster Universitario en Investigación e Innovación en 

Inteligencia Computacional y Sistemas Interactivos 

 

9 Asuntos de Estudios de Posgrado y Formación Continua 

9.1. Se aprueba por asentimiento la modificación de calendario de exámenes del 

primer semestre de los másteres oficiales. 

 

9.2. Se aprueban por asentimiento los cambios en el horario y calendario del máster 

IPCV. 

 

9.3. Se aprueban por asentimiento las renovaciones de los siguientes títulos propios: 

 

9.3.1. Máster en Big Data y Data Science: Ciencia e Ingeniería de Datos 

 

http://www.uam.es/EPS/MasterTIC/1242668435853.htm?language=es&nodepath=M?ster%20Universitario%20en%20Investigaci?n%20e%20Innovaci?n%20en%20Inteligencia%20Computacional%20y%20Sistemas%20Interactivos
http://www.uam.es/EPS/MasterTIC/1242668435853.htm?language=es&nodepath=M?ster%20Universitario%20en%20Investigaci?n%20e%20Innovaci?n%20en%20Inteligencia%20Computacional%20y%20Sistemas%20Interactivos
http://www.uam.es/EPS/MasterTIC/1242668435853.htm?language=es&nodepath=M?ster%20Universitario%20en%20Investigaci?n%20e%20Innovaci?n%20en%20Inteligencia%20Computacional%20y%20Sistemas%20Interactivos
http://www.uam.es/EPS/MasterTIC/1242668435853.htm?language=es&nodepath=M?ster%20Universitario%20en%20Investigaci?n%20e%20Innovaci?n%20en%20Inteligencia%20Computacional%20y%20Sistemas%20Interactivos
http://www.uam.es/EPS/MasterTIC/1242668435853.htm?language=es&nodepath=M?ster%20Universitario%20en%20Investigaci?n%20e%20Innovaci?n%20en%20Inteligencia%20Computacional%20y%20Sistemas%20Interactivos
http://www.uam.es/EPS/MasterTIC/1242668435853.htm?language=es&nodepath=M?ster%20Universitario%20en%20Investigaci?n%20e%20Innovaci?n%20en%20Inteligencia%20Computacional%20y%20Sistemas%20Interactivos
http://www.uam.es/EPS/MasterTIC/1242668435853.htm?language=es&nodepath=M?ster%20Universitario%20en%20Investigaci?n%20e%20Innovaci?n%20en%20Inteligencia%20Computacional%20y%20Sistemas%20Interactivos
http://www.uam.es/EPS/MasterTIC/1242668435853.htm?language=es&nodepath=M?ster%20Universitario%20en%20Investigaci?n%20e%20Innovaci?n%20en%20Inteligencia%20Computacional%20y%20Sistemas%20Interactivos
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9.3.2. Máster en Análisis de Evidencias Digitales y Lucha contra el 

Cibercrimen 

 

9.3.3. Máster en Ciberseguridad: Red Team - Blue Team 

 

10 Asuntos de Internacionalización 

Nada que informar. 

 

11 Ruegos y Preguntas 

Pablo Varona, representante de profesores/as permanentes, formula el siguiente ruego: 

“Ruego al equipo de dirección que reconsidere la decisión de no reclutar a un/a nuevo/a 

becario/a de apoyo a la gestión de investigación hasta septiembre, ya que su labor 

alivia de tareas burocráticas a los investigadores. También que se informe a los 

candidato/as a rector que en la Escuela es necesaria una figura de PAS de gestión de 

investigación, tal como se ha venido haciendo desde hace muchos años”. 

 

Sin más asuntos que tratar, concluye la sesión a las 13:35. 


